



EE UU El caso de una niña violada, símbolo del acoso al aborto P22 y 23



ARTE Alemania devuelve a Nigeria un millar de los bronce de Benín P25

La UE propone relajar el control de las emisiones contaminantes

La Comisión, dispuesta a aceptar de forma temporal las subvenciones al carbón ante la crisis del gas ruso

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas** Bruselas planea impulsar la sustitución del gas por otros combustibles, como el carbón, aunque sean más contaminantes, en

la producción industrial y en la generación de electricidad. La amenaza de corte del gas ruso ha llevado a la Comisión Europea a plantear una relajación de las exigencias medioambientales, incluido el control de las emisiones industriales de CO₂. El Ejecutivo comunitario está dispuesto, incluso, a incentivar el cambio mediante subvenciones públicas, según consta en el plan, titulado *Ahorra gas para un invierno seguro*, que prevé aprobar el miércoles y al que ha tenido acceso EL PAÍS. El documento aboga por anticiparse al riesgo de un corte total del suministro de gas de Rusia, por lo que apela a “un espíritu de solidaridad”.

Bruselas mantiene como prioridad “el cambio a las fuentes renovables de energía”, pero avanza que aplicará “temporalmente toda la flexibilidad disponible”, aunque eso impacte en la contaminación del aire, según el texto. Alemania es uno de los países que ha vuelto a autorizar la producción eléctrica con carbón. PÁGINA 34

Hacienda estudia gravar los intereses y las comisiones de la banca

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid** El Ministerio de Hacienda prepara el diseño del impuesto “temporal y extraordinario” a la banca y, según fuentes conocedoras del plan, estudia gravar los intereses y comisiones que cobran las entidades con un tipo alrededor del 5%. Esta es una de las fórmulas sobre la mesa para un tributo que debe recaudar 1.500 millones de euros. PÁGINA 35

El Ejecutivo elegirá jueces del Constitucional aunque no lo haga el CGPJ

JOSÉ MANUEL ROMERO, **Madrid** El Gobierno está determinado a nombrar en septiembre a los dos magistrados del Tribunal Constitucional que le corresponden por ley, incluso si el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) no logra consensuar las dos designaciones como temen algunos de sus vocales. PÁGINA 14



LORENA SOPEÑA (EP)

Un brigadista, primera víctima mortal de la ola de incendios

La ola de incendios mantiene 36 fuegos en España, 24 de ellos fuera de control, y ha arrasado más de 20.000 hectáreas. Un brigadista se convirtió ayer en la primera víctima mortal, en Tábara (Zamora). En la imagen, los vecinos en labores de extinción en Sant Fruitós del Bages (Barcelona). PÁGINAS 18 y 19

Bruselas prepara el primer plan de compra conjunta de armas

Los Veintisiete se dotan con 500 millones de euros para defensa

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Bruselas** La Comisión Europea ultima la creación de una plataforma para compras conjuntas de armamento, que estará dotada con 500 millones de euros en dos años. El instrumento trata de contribuir a que los Veintisiete repongan de manera urgente y coordinada sus arsenales, mermados por los en-

víos de armas a Ucrania. Además, Bruselas busca apoyar a la industria europea de la defensa. El plan se inspira en el modelo implantado con las compras de vacunas para la covid. La participación de los países en el programa será voluntaria y las compras conjuntas —de munición, armamento ligero y quizá sistemas de misiles por-

tátiles— serán coordinadas por un grupo de trabajo. La decisión sigue al diagnóstico de las carencias de los ejércitos europeos que hizo la Comisión en mayo. La invasión de Ucrania ordenada por Vladimir Putin ha revelado las grietas de la arquitectura de seguridad europea y la insuficiente inversión en Defensa. PÁGINA 2



Los estadounidenses Fred Kerley, Marvin Bracy y Trayvon Bromell, oro, plata y bronce, en la meta de los 100 metros lisos. / PATRICK SMITH (GETTY)

deportes

Triplete histórico para EE UU en los 100 metros

Kerley, rey de la velocidad en el Mundial. Tola, de Etiopía, bate un récord en el maratón P28 y 29

El golfista australiano Cameron Smith gana su primer grande en el British

La regla, aún tabú en la competición P32